



Je ne veux plus etre la fille de ma mere

Par **AURELIE81**, le **12/09/2008** à **12:50**

bonjour a tous

mon histoire est difficile mais j'ai été élevée par mes grands parents, et apres jugement des enfants, je n'ai plus eu de contact avec ma mere, si ce n'est pr me demander de m'occuper de ma soeur ou de l'argent

ma question est: est ce que je peux faire quelque chose pr ne plus figurer comme sa fille car elle est tout a fait capable de me faire subvenir a ses besoins, car elle est au chomage depuis pres de 10ans, et ne percevra rien a sa retraite elle a 42ANS)

merci de me repondre svp